







los chinos tienen un plan preconcebido para invadir el sur de la Siberia caso de que la victoria sea favorable a los japoneses.

La censura en el Japon

Madrid 25-21'10
Londres.—El corresponsal del 'Dayli Express' en Tokio, telegrafía diciendo que a llegado a tal grado la censura telegráfica en el Japon, que los periodistas son tratados como prisioneros de guerra.

Añade que un corresponsal americano será sometido a un consejo de guerra y probablemente será fusilado por haber interpretado torcidamente una de las pocas noticias que se facilitan.

Los dos generales rusos

Madrid 25-21'15
S. Petersburgo.—Vuelve a ocuparse la atención pública de las divergencias que han surgido en el alto mando ruso de la Manchuria, que causan aquí, mucha inquietud y desaliento.

Ya se sabía que Alexieff y Kurapatkine se encontraban en malas relaciones y que el almirante Skridloff era considerado como uno de los enemigos más encarnizados de Alexieff.

Este ha rehusado recibir al nuevo almirante a su paso por Kharbin.

Se hace notar que en efecto en ningún telegrama de Alexieff se da cuenta de la llegada de Skridloff a Vladivostok.

Cuéntase también que Alexieff ha impedido al comandante de la escuadra del Pacífico que entrase audazmente en Port-Ar-hur, como deseaba, haciéndose desembarcar por pescadores chinos en un punto de la costa lo mas cerca posible de la plaza.

El Consejo de Ministros

Madrid 26-0'10
Se ha celebrado el Consejo de Ministros que ha durado tres horas.

Aunque no se ha facilitado la nota oficial, sábase que fué aprobado el presupuesto general, incluso el correspondiente a la colonia del Rio Muni.

Ocupáronse también los ministros de las fiestas que deben celebrarse con motivo de los centenarios de la reina Isabel la Católica y de la publicación del 'don Quijote.'

El gobierno acordó contribuir a que dichas fiestas revistan ca-

rácter nacional y que se celebren con la mayor esplendidez.

Los demócratas. Conducta parlamentaria.

Madrid 26-0'15
Han celebrado una larga conferencia los Sres. Montero Rios, Marqués de la Vega de Armijo y Canalejas.

Ocupáronse de la situación del partido, haciendo notar que entre los demócratas reina la mas completa cordialidad de relaciones presentándose en la próxima legislatura perfectamente disciplinado.

Trataron también de la conducta que han de seguir en el Parlamento, la que dependerá de los planes del Gobierno.

Los jefes demócratas están resueltos a facilitar la gestión ministerial en todos aquellos asuntos que crean beneficiosos para el país.

En cambio reñirán grandes batallas parlamentarias, oponiendo la masa de todas las minorías contra los proyectos que consideren perjudiciales.

Los mencionados señores después de discutir otros asuntos de menor importancia, se separaron. El Sr. Montero Rios al despedirse de Vega de Armijo y Canalejas les abrazó.

Desgracia en Berlín

Madrid 26-0'20
Berlín.—En el pueblo de Sillegni ha ocurrido una sensible desgracia.

Estaban jugando buen número de muchachos en el zaguan de una casa vieja, cuando las paredes de ésta se derrumbaron, cogiendo a aquellos entre los escobros.

Los trabajos que se hicieron para salvar a los infelices muchachos dieron por resultado la extracción de seis de aquellos muertos, completamente desfigurados y otros veinte heridos de mucha gravedad.

Villaverde al extranjero

Madrid 26-0'25
Sábase con certeza que el señor Villaverde marchará brevemente al extranjero.

Esta noticia ha sido muy comentada, relacionándola algunos con la próxima gestión ministerial, dada la circunstancia de verificarse la apertura de las Cortes el día 28 próximo.

Romero Robledo y las minorías

Madrid 26-0'30
El Presidente del Congreso, Sr. Romero Robledo, ha convocado a los señores Vega de Armijo y Moret, como representantes de las minorías monárquicas en la Cámara de Diputados.

La conferencia fué larga y versó sobre la conveniencia de que se eviten en lo posible los debates estériles, dedicándose íntegro el tiempo de las sesiones a la discusión de los proyectos que el gobierno someterá a la aprobación de las Cortes y que considera han de resolverse y ponerse en vigor con carácter de urgencia.

Ocupáronse también de la participación que las Cortes han de tomar en la conmemoración del centenario de Isabel la Católica.

Los señores Moret y Vega de Armijo mostráronse partidarios de las proposiciones expuestas por el Sr. Romero Robledo, diciendo que ya tenían pensado ajustar al espíritu de las mismas en conducta parlamentaria. Se declararon enemigos de que las sesiones de las Cortes resulten completamente ineficaces como hasta aquí, sin traducirse en resultados prácticos para la mejora del país.

Después de estas manifestaciones, los reunidos levantaron su sesión.

Firma de Marina

Madrid 26-0'35
Se ha puesto a la firma real algunos decretos del departamento de Marina.

Entre ellos figura uno disponiendo que se instale en el arsenal de Mahon material completo del sistema llamado 'Ducauville'.

Se ha concedido la cruz del Mérito Naval al Vice-almirante Sr. Garcia Navarro.

Por otro real decreto ha sido nombrado comandante del crucero 'Rio de la Plata' el capitán de fragata Sr. Menacho.

El Rey en el Ateneo

Madrid 26-0'40
En el Ateneo prosiguen dándose conferencias por notables ateneístas.

Ayer ocupó la tribuna de este Centro el exministro Sr. Conde de S. Bernardo, quien desarrolló su conferencia sobre el importante tema: 'Problema agrario.'

Dada la competencia del disertante, la conferencia fué considerada como un trabajo notable,

que arrancó señaladas muestras de aprobación y grandes aplausos.

Al acto asistió el Rey, quien tuvo trases laudatorias para el Sr. Conde de S. Bernardo, manifestando que era éste uno de los asuntos al que mayor atención debía prestarse.

Causa gratísima impresión en la opinión pública el hecho de que el Rey asista, por propia iniciativa, a las sesiones que vienen celebrándose en el Ateneo.

Japoneses capturados

Madrid 26-0'45
Un telegrama del teatro de la guerra, fechado en Mukden, comunica que en el camino que va a aquella ciudad han sido copadas dos columnas completas de japoneses, con toda su administración militar, consistente en un grueso convoy de provisiones de boca y municiones de guerra.

Pidal y Maura

Madrid 26-0'45
El señor Marqués de Pidal ha conferenciado con el señor Maura. La conferencia ha versado sobre la cuestión pendiente entre Francia y el Vaticano, motivada por la retirada del embajador francés cerca de la Santa Sede.

El Sr. Marqués de Pidal expuso al Presidente del Consejo de Ministros la actitud que convenia adoptar en este asunto, indicándole que era conveniente contestar la nota del Cardenal Merry del Val, enviada por éste a los gobiernos de todas las naciones católicas.

Ciclón en Guadix.—Consternación

Madrid 26-0'50
Telegrafían de Guadix, provincia de Granada, que se ha desencadenado en aquella región un ciclón violentísimo. La tormenta ha arrasado las cosechas, y ha destruído muchos árboles.

Multitud de casas han quedado también destruídas, quedando muchas familias sin hogar y víctimas de la miseria.

Los efectos del ciclón han sido verdaderamente desastrosos. En toda la comarca reina la mayor consternación.

Las pérdidas son enormes.

Licenciamiento.—Negociaciones con Francia

Madrid 26-0'55
En el Consejo de Ministros celebrado, el general Linares ma-

nifestó que pronto transmitiría las órdenes para el licenciamiento de 10.000 hombres.

Dicenme que los ministros se ocuparon extensamente del curso que siguen las negociaciones con Francia quedando favorablemente impresionados sobre el hecho de las mismas.

Bandidos en Zaragoza

Madrid 26-1
Telegrafían de Zaragoza que se ha señalado la aparición en aquella provincia de una cuadrilla de bandidos que merodean por aquellos pueblos, cometiendo muchas violencias.

Afirmase que la cuadrilla va capiñaneada por un fugado de Ceuta. Uno de estos últimos días una partida se entregó al pillaje en una finca en la que cometió fechorías, cuando fué sorprendida y atacada por algunas parejas de la benemérita.

Entre los guardias civiles y los bandidos cruzáronse numerosos disparos hasta que una enérgica acometida de los primeros desalojó a los segundos que huyeron precipitadamente perseguidos por los guardias civiles.

Los bandidos abandonaron a un compañero muerto de un balazo.

En muchos pueblos de la provincia la presencia de los merodeadores ha producido grande alarma.

La benemérita se ha puesto en movimiento, para darles caza.

Aguados

Madrid 26-1'5
En todo el día y la noche han caído sobre esta capital abundantisimas lluvias.

Las calles parecían verdaderos torrentes.

El agua ha penetrado en algunas casas bajas, no habiendo ocurrido afortunadamente ninguna desgracia personal.

En contra de la guerra

Madrid 25-21'20
S. Petersburgo.—En el pueblo de Homiel se han amotinado los judios, haciendo una manifestación contra la guerra.

La policía intentó dispersar los grupos; estos le acometieron disparando revolvers. La fuerza pública disparó a su vez, pero en el aire. Se restableció el orden sin ninguna víctima.

Impresión de P. G. Morozov

ANUNCIANTES

Llevándose la Sección de Anuncios de LA TARDE por cuenta de la Administración, ésta ha acordado introducir positivas ventajas a los señores anunciantes.

TARIFA

A 0'10 pts. línea del ancho de una columna. - Precios módicos en anuncios permanentes. Los señores suscriptores disfrutarán un beneficio de un 30 por ciento sobre todos los anuncios que nos encarguen.

Para contratos y detalles dirigirse al Administrador de este periódico: San Roque 3, entresuelo. HORAS DE DESPACHO: De ocho á doce y media mañana, y de cuatro á ocho tarde.